

Wir sagen DANKE

Am 24. Juni 2023 fand der erste Ehrenamtstag bei TuRa Brüggen statt und viele kamen. Trotz Ferienbeginns konnten 35 aktiven Ehrenamtler bei tollem Wetter am Vennberg zu einer Radtour starten.



Wer nicht mit dem Rad dabei sein konnte, wurde von Thomas mit dem TuRa Bus chauffiert, oder kam am Abend dazu.



Zunächst ging es zum Weißen Stein, wo uns kalte Getränke erwarteten. Für Jeden war etwas dabei.



Nächstes Ziel war die Fähre in Kessel, mit der wir auf die andere Maasseite fuhren, um an der Maas entlang bis zum historischen Bauernhof Hoeve de Middelt zu gelangen. Dort standen schon Kaffee, Kuchen und gekühlte Getränke bereit.



Nach der Stärkung ging es dann für einen Teil der Truppe auf Solextour.



Quer

durch die Umgebung, naja auch Verfahren und Suchen gehörte dazu, landeten sie nach 2 Stunden wieder bei dem Rest der Gruppe.



Der war beschäftigt mit 20 unterschiedlichsten Bauernspielen: Kühe melken, Geschicklichkeitsrennen, Schlag den Lukas, Klompenlaufen, Sackhüpfen und Stiefelschleudern gehörten mit dazu.

Wer nicht mitmachen wollte, genoss gekühlte Getränke und hatte Spaß beim Zuschauen.



Zum Abend ging es dann mit den Rädern zurück zum Vennberg, wo alle mit Antipasti, Salat und Pizza verwöhnt wurden und man den lauen Abend bis in die Nacht hinein fröhlich ausklingen ließ.

Da Ehrenamtler aller Abteilungen dabei waren, freute man sich über neue Kontakte, Wiedersehen mit alten Bekannten und gute Gespräche. Es war ein gelungener Dank des Vorstandes an die Ehrenamtler, da waren sich alle einig.



Der 1. Vorsitzende, Frank Nasarzewski, versprach schon jetzt, im nächsten Jahr wieder ein Ehrenamtstag stattfinden zu lassen, außerhalb der Ferien, und dann hoffentlich mit noch mehr Ehrenamtlern, sie haben es sich verdient!

